

Internationale Begleithundeprüfung 2021 der Ortsgruppe Ostschweiz (SDC)

Nach einem Jahr coronabedingter Pause reisten die Teilnehmer der Internationalen Begleithundeprüfung 2021 voller Vorfreude auf ein gemeinsames Wochenende am 24. September nach Steinebrunn in der Schweiz. Auf die herzliche Begrüßung durch unsere diesjährigen Gastgeber der Ortsgruppe Ostschweiz (SDC) und die obligatorische Verlosung der Startnummern folgte ein wundervoller Abend mit original Schweizer Raclette. Das war die perfekte Gelegenheit alle Organisatoren, Richter, Helfer, Teilnehmer, Begleitpersonen und natürlich die mitgereisten Teckel kennenzulernen.

Am nächsten Morgen versammelten sich die 11 internationalen Gespanne bei Nebel und frischen Temperaturen am Sportgelände in Neukirch. Nach und nach absolvierten die Hunde und Hundeführer die ersten Prüfungsteile. Dank der hervorragenden Organisation und zahlreichen helfenden Händen konnten alle Gehorsamsübungen auf dem Trainingsgelände trotz eines gleichzeitigen Kinder-Fußballturniers reibungslos durchgeführt werden. Sicherlich war diese kleine Ablenkung eine zusätzliche Hürde, die durch alle Teckel ausgezeichnet gemeistert wurde. Bei mittlerweile strahlendem Sonnenschein wurden alle Teilnehmer mit liebevoll hergerichteten Verpflegungspaketen versorgt.

Im unmittelbar angrenzenden Stadtkern von Neukirch folgten im Anschluss die Fächer „Verhalten im Straßenverkehr“ und „Warten vor dem Gebäude“. Dank der vielen Geschichten und netten Anekdoten rund um unsere vierbeinigen Begleiter verging die Zeit wie im Flug und die Kolonne machte sich auf zu den letzten Prüfungsfächern im Gelände. Umrahmt von Streuobstwiesen bewältigten die Teckel voller Tatendrang die Führersuche und durften sich im Anschluss im Weiher bei der Wasserfreude abkühlen.

Erschöpft vom langen Tag freuten sich alle Teilnehmer auf die Erfrischung in einem Landgasthof um die Erlebnisse des Tages Revue passieren zu lassen. Nach herzhaftem Essen sowie ausgiebiger Besprechung der Richterinnen Pia Schöni (Schweiz) und Steffi Smyrek (Deutschland) wurde die Siegerehrung vollzogen. Von den 11 Teilnehmern konnten insgesamt 8 Gespanne das goldene Ausbildungskennzeichen erreichen und nahmen diese besondere Auszeichnung dankend entgegen. Auf Rang 3 platzierte sich Andreas Becker mit Adele vom Farrnbachtal. Ein enges Kopf-an-Kopf Rennen um Platz 1 jeweils mit der Maximalpunktzahl von 220 Punkten lieferten sich Karlotta aus Erdinger Rauhhaar mit Führerin Franziska Keppler-Demko und Magic-Mini vom River Diner mit Führer Robby Schmidt. Hauchdünn fiel die Entscheidung für den Tagessieg der Internationalen BHP auf die Hündin Magic-Mini vom River Diner und Führer Robby Schmidt.

Am folgenden Sonntagmorgen ließen die Gastgeber und Gäste das gemeinsame Wochenende bei einer kleinen Wanderung am schönen Bodensee ausklingen. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle allen Organisatoren und Helfern insbesondere Esther Hess, Christine Schmid, Monica Widmer, Roswitha Knorr, Hans Leemann und Bernhard Elsener. Ohne euch wäre ein so wunderbares Wochenende in geselliger Runde mit großartigen Erlebnissen nicht möglich gewesen.

Stellvertretend für alle Teilnehmer ein herzlicher Dank für diese gelungene Internationale Begleithundeprüfung in der Schweiz.

Autor: Robby Schmidt



Teilnehmer der Int. BHP



Gehorsamsübungen bei Nebel



Siegerehrung

- Platz 3 Andreas Becker mit Adele vom Farrnbachtal (Deutschland)
- Platz 2 Franziska Keppler-Demko mit Karlotta aus Erdinger Rauhaar (Deutschland)
- Platz 1 Robby Schmidt mit Magic-Mini vom River Diner (Deutschland)



Wasserfreude am Weiher



Begrüßungsabend mit Esther Hess und Steffi Smyrek